



# 宇津峰 2015



学校内の草花(12月)

【教育目標】 健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒) 進取(すすんで学び合う生徒)

## ごあいさつ

- 2016年 新年のご挨拶 -

新年おめでとうございます。穏やかに2016年を迎えられたことと存じます。

昨年12月22日に、おかげさまで、二学期を無事終了することができました。終業式では、地区音楽祭、新人戦、文化祭や松明あかし等の行事や、生徒会活動、部活動、そして毎日の学習を通して、学級、学校が一段とまとまるとともに生徒一人一人も大きく成長したということと話をするとともに、冬休みには「新年の志を持ってほしい」ということ、「家族の一員としての役割を果たしてほしい」ということ、さらに、三年生はいよいよ受験本番となるので、「体調の管理に努め、最後の学習のまとめをしっかりと行なってほしい」ということを話しました。

また、子どもたちは、三学期、決意に満ちた明るい笑顔でスタートできるようにしようと誓い合ったところですが、皆様におかれましては、引き続き、折に触れ子どもたちに一声おかけいただきたくご協力をお願い致します。

皆様にとってよい一年となりますようご祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いします。(須賀川市立小塩江中学校長 菅野哲哉)



## いろいろあった2015年(4~12月) 総括

いろいろあったこの一年。二学期終業式後、職員で話題になったことを紹介し、一年間の総括とさせていただきます。なお順位は校長以下職員が勝手につけたものです。ご容赦を!

### <小塩江中の10大ニュース> 「心に残ったできごと 印象深いできごとは何ですか?」に対して…

**第1位**

NAOTOコンサートから

**第2位**

文化祭 全校合唱から

**第3位**

見事に燃えた小塩江松明

**<新体育館完成&完成記念コンサート>**  
4月、念願の新体育館完成! おかげさまで充実の教育活動が展開できています。お祝いコンサートNAOTOさんのコンサートを開催しました。

**<新体育館での文化祭大成功>**  
生徒・職員一丸となって新体育館での文化祭。保護者や地域の皆さんにも協力いただき、感動的な文化祭となりました。

**<雨の中、松明あかし>**  
雨の中、子どもはその雨をもろともせず、夜空を焦がす松明に向かって力いっぱいエールをおくりました。NAOTOさんも参加してくれました。

**第4位**

ホームページ主演男優 闘将こと武島 智之

**第5位**

初の一勝! 小塩江ナイン

**第6位**

1年生 担任と歩く姿はカエルガの親子

**<すごいぞ HP>** アクセス数100000突破!  
31人の生徒一人一人の生き生きした姿を世界中の人に见てもらいたいという思いで作っているHPがアクセス数12/25に100000突破!

**<進撃の小塩江中>**  
チーム初の公式戦勝利に沸いた野球部。県中大会ベスト8をおさめた卓球部。小塩江中関係者はこの快挙を進撃の小塩江中と呼びました。

**<5人の新入生>**  
入学した一年生5名。寂しいかなと思っただけやいや…。この5人を加え、2015年31名の小塩江中は楽しいこと満載でした。

【7位】 ネコにヘビに生き物いっぱい 動物王国小塩江中 【8位】 インド人と本格カレー作りに挑戦 【9位】 転入職員加入して平成27年度小塩江中スタート 【10位】 旧体育館取り壊し 今まで本当にありがとう 他にも書き切れないこともいっぱいあった小塩江中!

〈小塩江中をこの一文字で〉「2015年の日本を象徴する漢字は「安」。では、2015年の小塩江中を象徴する漢字は何？

健

〈その心は？〉  
生徒も職員もよく笑い、心も体も健康で穏やかに過ごせた一年でした。(複数回答あり)

強

〈その心は？〉  
欠席者がほとんどいない！一人一人が元気で強体を持っています！

和

〈その心は？〉  
31人全員が一つになれました。子どもの笑顔で心が和んだ一年でした。

明

〈その心は？〉  
体育館が新しくなったり樹木が伐採されたりして学校全体が明るくなりました。

初

〈その心は？〉  
初めての新体育館での文化祭、野球公式戦駒形勝など、初物づくしの小塩江中。

爆

〈その心は？〉  
爆笑、爆笑。そして進撃の小塩江中！

緩

〈その心は？〉  
穏やかに時間が流れている小塩江中。それは子どもの優しさや温かさに通じています。

穏

〈その心は？〉  
大きなガヤ事故もなく穏やかな一年でした。欠席者がいないのもすばらしい。

伐

〈その心は？〉  
学校の周りを今年一年かけて樹木の伐採、日差しが眩しい小塩江中になりました。

明るく、なんでも一丸となって頑張り抜くひたむきな子どもの姿に感動することが多かった2015年でした。新しい体育館での行事などもあって中身の濃い一年になりました。2016年もどうぞよろしくお願いいたします。

二期を振り返って

二期終業式では各学年の代表と生徒会の代表の子どもが、二期を振り返った反省と今後の抱負について作文の発表をしました。以下は、その発表作文(抜粋)です。



ぼくたちは、反省しないといけないことが山ほどあります。学級日誌には「今日のはうるさかった」と言う反省が毎日のように書かれています。確かにぼくたちは落ち着きがありません。大きなけがをしないうちに、落ち着いた生活をしようと思います。もう一つは勉強です。宿題を忘れる人がいます。眠くて寝てしまう人もいました。再テストを受けた人も漢字や英単語もしょっちゅう間違える人もいます。「甘すぎる」と何度も叱られました。絶対直したいと思います。そんなぼくたちにもいいところがあります。それは「元気だ」ということです。これはこれからも続けていきたいです。二期まで全員皆勤賞でした。三年間全員休まず皆勤賞をめざします。(1年 関根 空くん)

反省は二つあります。一つめは忘れ物が多かったことです。授業で使う教科書やノート、そして宿題など忘れ物が多く、隣の人に見せてもらうことがありました。二つめはあいさつです。「あいさつをする」ということは二年生のめあてだったのですが、授業の始めと終わりのあいさつも廊下で、誰かと会ったときのあいさつもまだできない人がいます。三学期は「いつでも」「どこでも」「誰にでも」「自分から」あいさつすることを心がけていきます。

よかった点はみんな健康でほとんど休まなかったことです。また、文化祭などの行事もみんなで協力して活動できました。普段も安全に、仲良く過ごすことができました。信頼される三年生になれるよう、三学期は勉強と部活動に力を入れていきたいです。(2年 大瀬和也くん)



三年生は文化祭や松明あかしなどで協力し、団結できた二期でした。特に松明あかしの準備では、率先してがんばり、一、二年生を引っ張っていたと思います。また、時々体調を崩すこともありましたが、元気に登校しほとんど欠席がないことがよかったです。さらに、受験に向けて、気持ちが少しずつ高まり、学習に意欲が出てきたと思います。

冬休みが終わるといよいよ受験です。これからは、休み時間の過ごし方を考え、落ち着きのある生活がしたいです。忘れ物をせず、提出物もしっかり出せるようにしたいです。体調を崩さないようにし、規則正しい生活をして受験に備えたいと思います。(3年 佐久間一真くん)

生徒会を任せられ、学校をよくするために頑張ってきましたが、三つ反省があります。

一つめは、旗の上げ下げ、二つめはあいさつ運動、三つめは文化祭の運営です。特に文化祭は一年生が加わってから始めて取り組む大きな行事でしたが、一年生から三年生まで協力して行なうことができました。新しい体育館になり去年とは日程や活動内容が違う点もありましたが、しっかりと進めることができました。今回の文化祭での経験を生かしてこれからも協力し合いながらよい小塩江中になるよう盛り上げていきたいです。

三学期は特に旗の上げ下げなど忘れがちになってしまうことを互いに声をかけ合いながら協力して活動していきたいです。(生徒会 2年 渡邊咲良さん)



入賞おめでとう

12月22日(火)、終業式に先立ち賞状を伝達しました。受賞を励みにさらにがんばろう。

- 岩瀬地区小・中学校音楽祭 第三部 創作の部 <金賞> 大槻 千明(2年)
- 岩瀬地区造形展 <入選> 安藤 裕貴(1年) 海野 善典 大槻 千明 橋本 実幸(2年)
- 相樂明日香 相樂 佑真 二瓶 彩香(3年)
- 英語検定 <3級合格> 二瓶 彩香 相樂明日香 <4級合格> 塩田 陽 生田目菜月 吉田 健人 渡邊 咲良
- 岩瀬地区書写コンクール <推薦> 吉田 大悟(1年) 塩田 陽(2年) 橋本 侑香(3年)
- 他 特選6名 金賞10名 銀賞12名
- 全国書画展覧会 <金賞> 橋本 侑香(3年) <銅賞> 山田 愛実(3年)
- JA 共済福島県小中学生書道コンクール <奨励賞> 橋本 侑香(3年)
- 学校保健安全研究大会 <健康優良生徒> 橋本 侑香(3年)



お知らせ

小塩江地区内にてインフルエンザ罹患者が増えてきました。冬休みに入っているとはいえ、規則正しい生活やうがい・手洗いの励行などに心がけ、健康に冬休みを過ごさせてくださいますようご協力をよろしくお願いいたします。第3学期始業式は1月8日(金)です。この日は弁当持参、5校時。下校は14:50ごろです。



※ 本年も小塩江中と小塩江中の子どもをどうぞよろしくお願い致します。